

2020-12-17 10:38

Jubiläum: 75 Jahre Alfred Schneider GmbH & Co. KG - High-Tech-Unternehmen und Mitglied in der Metall-Innung Kassel

Es begann kurz nach dem zweiten Weltkrieg mit der Bearbeitung von Blechen für US-Militärfahrzeuge und kurze Zeit später mit der Produktion von Feuerschutzschränken. 75 Jahre nach der Gründung ist die Alfred Schneider GmbH & Co. KG Marktführer in Deutschland in Sachen Brandschutz. 60.000 Geräte- und Feuerschutzschränke sowie rund 700.000 Einzelteile werden jährlich produziert und an Kunden weltweit ausgeliefert. Zum Firmen-Jubiläum überbrachten jetzt Harald Stiegel, Obermeister der Metall-Innung Kassel, und Dr. Norbert Wett, Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Kassel (KH), eine Urkunde und die Glückwünsche der Innungskollegen und der KH. Im Anschluss skizzierte Geschäftsführer Burkhard Heß die Unternehmenshistorie und führte die Gäste durch den heutigen High-Tech-Betrieb.

1945 gründete der junge Schlossermeister Alfred Schneider das Unternehmen mit zunächst fünf Mitarbeitern in Lohfelden. Schnell war die Firma Schneider für ihre Qualität und Zuverlässigkeit in Planung, Produktion und Vertrieb in Ihren Produktbereichen Blechbearbeitung, Brandschutz und Gerätebau bekannt. Mit dem ständigen Wachstum des Unternehmens wurde auch der alte Fertigungsstandort schnell zu klein, so dass man 1960 in Söhrewald-Wellerode neu baute und den Betrieb an den neuen Standort umsiedelte.

Stete Investitionen ermöglichen es dem Unternehmen heute, vielfältige Blechbearbeitungslösungen bereitzustellen. Vor einigen Jahren entschied man sich, den entscheidenden Schritt nach vorn zu gehen und die vorhandenen Maschinen durch eine einheitliche Fertigungsline zu ersetzen. Ein hochmodernes Stanz- und Biegezentrum dominiert nun die Fertigungshalle. Dank der modernen Fertigungsline und der entsprechenden Konstruktionssoftware ist man in der Lage, auch in sehr kleinen Losgrößen Blechteile sehr effizient zu bearbeiten. Die hochmoderne Laseranlage schneidet Blechteile schnell und präzise zu, die dann von dem Stanz-Biege-Zentrum vollautomatisch weiterbearbeitet werden. Mit der eigenen Pulverbeschichtungsanlage können die gefertigten Blechteile sofort im Werk nach Kundenvorgabe beschichtet werden.

Innerhalb von nur zwei Jahren ist der Alfred Schneider GmbH u. CO KG die Wandlung vom traditionellen Handwerksbetrieb zu einem industriell operierenden Unternehmen mit rund 35 Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen geglückt, das als einer der wenigen Anbieter für Feuerschutzschränke noch immer in Deutschland produziert.



BU: Mit Urkunde: Geschäftsführer Burkhard Heß mit Harald Stiegel, Obermeister der Metall-Innung Kassel, und KH-Geschäftsführer Dr. Norbert Wett (v. li.) Foto: KH